

Marktplatz der biologischen Vielfalt

Anlage von Streuobstwiesen

In den vergangenen Wochen wurden, durch die Anpflanzung von 45 Obstbäumen, auf verschiedenen Flächen wertvolle Streuobstwiesen angelegt.

Die Anpflanzung von Obstbäumen trägt einen großen Beitrag zum Erhalt der biologischen Vielfalt bei. Somit hat nicht nur der Eigentümer durch die Ernte des eigenen Obstes einen Nutzen, sondern auch die heimische Tierwelt.

Deshalb geht mein großer Dank an die Eigentümer, die sich für eine Obstbaumanpflanzung entschieden haben. Ich wünsche ihnen für die Zukunft einen reichlichen Ertrag.

Die Anlage von Streuobstwiesen oder auch von Hecken können beim Landschaftspflegeverband Kronach beantragt werden. Hier gibt es Förderungen von 60 – 85 %. Nur der restliche Betrag muss als Eigenanteil getragen werden.



Michael Büttner
Projektbeauftragter

Spendenkonto:
Markt Nordhalben
"Biodiversität"
Sparkasse Kulmbach-Kronach
IBAN: DE85 7715 0000 0101 7448 03